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Агамиров К.В. Универсальное право: от цивилизма — к практичес-
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В статье обосновывается признание универсального права как инструмента приведения к 
интегральному тождеству бытия и долженствования в наличный временной интервал. Универсальное 
право исповедует практический цивилизм, соединяющий традиционный пози-тивизм и другие типы 
правопонимания, среди которых находится и либертарная концепция. Таким образом снимается 
антагонизм между нормативными и социальными установками, го-сударственным принуждением и 
неограниченной свободой. Исходя из этого, автор обосновыва-ет разновекторные категории свободы, среди 
которых выделяет фактическую свободу как обе-спеченную осуществимость факультативных действий 
на основе законодательных директив в конкретных условиях направленного общественного развития. 
Практический цивилизм мате-риализует фактическую свободу, переводит ее в объективную субстанцию и 
трансформирует принцип формального равенства в принцип фактического равнодействия — переводит 
свободу из возможности и реальности в виде правопорядка в сферу утилитарной рациональности. При 
этом в качестве значимого волевого звена практического цивилизма и, соответственно, прак-тической 
значимости работы автор отмечает взаимное самоограничение публичной власти и граждан, 
базируемое на учреждении такого правового пространства, в котором органиче-ски сочетаются 
фактическая свобода и условия ее претворения в жизнь и достигается форми-рование социальной 
структуры, способствующей воплощению целей государства и жизненных устремлений индивидов.
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Agamirov K.V. Universal Law: From Civilism to Practical Civilism, 
from Formal Equality to Actual Equal Rights

The article justifies the recognition of universal law as an instrument for bringing to the integral identity of being 
and post in the available time interval. Universal law professes practical civilization, combining traditional 
positivism and other types of legal understanding, among which is the libertarian concept. Thus, antagonism 
between normative and social attitudes, state coercion and unrestricted freedom is removed. On this basis, the author 
justifies different categories of freedom, among which he identifies de facto freedom as ensured the feasibility of optional 
actions based on legislative directives in specific conditions of directed social development. Practical civilization 
materializes actual freedom, translates it into an objective substance and transforms the principle of formal 
equality into the principle of actual equinox — it translates freedom from possibility and reality in the form of law 
and order into the sphere of utilitarian rationality. At the same time, as a significant strong-willed link of 
practical civilization and, accordingly, practical significance of the work, the author notes the mutual self-
limitation of public power and citizens, based on the establishment of such a legal space in which the actual 
freedom and conditions for its implementation are organically combined and the formation of a social structure that 
contributes to the realization of the goals of the state and the life aspirations of individuals is achieved.
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